

## La rando " Routes & Chemins "

Samedi 28 juin, le Codep cyclotourisme Aube organisait pour la première fois une randonnée gravel, afin de faire découvrir cette nouvelle pratique du vélo, apparue en France il y a une dizaine d'années et qui se développe, alors que le cyclotourisme traditionnel est en déclin.

Avec une dizaine de participants seulement, on ne peut pas dire que cette première a attiré nos cyclos. Ont-ils été effrayés par la chaleur, par les chemins blancs, se réservaient-ils pour le raid des cadoles prévu le lendemain ou tout simplement parce qu'ils préfèrent la route.



Les participants, pour la majorité, des pratiquants gravel ont néanmoins apprécié les parcours et regretté le peu d'attrait pour cette nouvelle pratique du vélo, qui n'est pas une simple mode du moment, mais une vraie tendance actuelle qui attirera de plus en plus au détriment de la route.



Jean-Paul Hauty

Membre du Comité Départemental de Cyclotourisme

